

# *Resaltan resistencia del pueblo cubano por la liberación de los pueblos del mundo*

---



La paz, 22 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó la resistencia de Cuba y su lucha por la justicia, la verdad y la liberación de los pueblos del mundo.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, subrayó Morales que la nación caribeña es un ejemplo de unidad y metas bien definidas que pueden derrotar al imperio norteamericano.

Resaltó el primer mandatario que la deuda de solidaridad de Bolivia con Cuba es inalcanzable y que su gobierno intenta emular algunas de esas experiencias por el bien de los pueblos de Latinoamérica.

El jefe de Estado boliviano también condenó el genocida bloqueo económico, financiero y comercial impuesto a Cuba por el gobierno de Estados Unidos durante más de cincuenta años.

Asimismo, recordó la abstención de Washington durante la última votación contra el bloqueo en Naciones Unidas y calificó ese resultado de triunfo para el pueblo y el gobierno cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/112850-resaltan-resistencia-del-pueblo-cubano-por-la-liberacion-de-los-pueblos-del-mundo>



**Radio Habana Cuba**